



CHARLA FUE OFRECIDA POR EL DEPARTAMENTO DE MIGRACIONES DE LA PDI.

Panguipulli: municipio local y PDI trabajan en prevención migratoria

La Municipalidad de Panguipulli, a través de la Dirección de Seguridad Pública, realizó una capacitación de prevención migratoria con el Departamento de Migraciones de la Policía de Investigaciones de Chile.

La charla, que fue dictada por el jefe del Departamento de Migraciones y Policía Internacional, Francisco Clavijo, y el subcomisario Alex Eliot, ambos de la dotación PDI región de Los Ríos, estuvo centrada en

los diversos delitos que se han cometido a nivel nacional con los migrantes de los distintos países que han ingresado a Chile.

La comuna de Panguipulli cuenta con dos pasos fronterizos (Carirriñe y Hua-hum) y por lo mismo, el alcalde Rodrigo Valdivia ha señalado que es pertinente entregar todas las herramientas de conocimiento a los funcionarios dependientes del Departamento de Seguridad Pública e Inspección Municipal de Panguipulli. 